

L'Indépendant, 14/10/18



Les jeunes du club de tennis de Font-Romeu.

[Font-Romeu-Odeillo-Via](#)

## Début d'année prometteur pour les jeunes du tennis

Le premier tournoi amical du tennis-club pour les jeunes s'est très bien déroulé. Des matches par niveau toute l'après-midi, des jeux suivis d'un goûter et d'une remise des prix. Résultat des matches par équipe : Christine, Myriam, Jeanne, Muriel, Anne et Camille ont gagné 4 à 0 contre le club de Bolquère et l'équipe des garçons formée de Nathan, Hadrien et Nicolas a battu Bompas 4 à 2.